



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 542**  
**12 de diciembre de 2018**

## **Se analizaron los retos del examen complejo teórico – práctico**

La Dirección General Académica de la Universidad Central del Ecuador, UCE, organizó el conversatorio “Examen Complexivo: La Articulación de la Teoría y la Práctica como complemento de una Formación Integral” donde participaron la directora, Margarita Medina, el director de la Carrera de Psicología Industrial, Jorge Herrán, el coordinador de titulación de Psicología Educativa, Jorge Naranjo y Roberto Rivadeneira, director de la carrera de Finanzas.

Medina expresó que es importante socializar los procesos de mejoramiento del examen complejo de cada carrera, ya que esto permite a las otras carreras tener parámetros y guías metodológicas propias que ayuden a los estudiantes a culminar sus estudios validando sus conocimientos.

Los encargados de cada carrera expusieron su experiencia en el proceso de construcción y aplicación del examen complejo teórico práctico. Los expositores pusieron énfasis en que cada carrera tiene modelos y formas de evaluación diferentes, pero que por experiencia es importante revisar los reactivos y consignar el porcentaje de nota para ambas partes del examen. **M.B**

